

WESTIMES

昨年10月末から任期がスタートし、今まで全力で走り抜けてきました。11月のオープンスクール、キラキラプロジェクト、3月の全校読書会、4月の文化祭など様々な行事がありました。常に行事と向き合い、特に4月の文化祭に向けて半年間準備を重ねてきました。あっという間の半年間。すべての想いをWESTIMESに込めました。156代生徒会執行部最後のWESTIMESです！ぜひご覧ください。

全校委員長 上田彩葉

私にとって文化祭は大きな学びの場でした。後期の生徒会が始まってすぐにそれぞれの場所で活動が始まり、多くの人に動いてもらうにはその都度その都度の言葉選びが必要でした。どうしたら正確に想いが伝わるのか、どうしたらより意欲的になってもらえるのかを考える機会が多くあり、自分の選択に不安になることもありました。しかし、そんな私の不安とは裏腹に私の想像をはるかに超えるものが返っていました。新しいことにも挑戦する西高生や私たちの意志をできるだけ汲み取ろうと全力を尽くしてくださる先生方の姿をみて、自分がどれだけ恵まれた環境にいるかに気づかされました。感謝してもしきれません。本当にありがとうございました。

図書委員長 本多琉希

半年間図書委員長を務めさせていただきました。生徒会のみんなが支えてくれたおかげで最後までやり遂げることができました。一番やりがいを感じたのは文化祭1日目のOPの動画作成です。編集知識がゼロの状態から始まった動画作成でしたが、作り終えた後の達成感は今でも忘れられません。僕が最後まで頑張ることができたのはワンダーフォーゲル部で培った日々の山のトレーニングのおかげです。

刷新委員長 木南優佳

半年間、刷新委員長を務めました。毎月の当番表を作成したり、旗揚げの呼びかけをしたりしました。いちばん心に残っている活動は、やはり文化祭です。準備が始まった段階では、上手く進められるか本当に不安でしたが、先輩方や先生方が支えてくださいました。文化祭前日、生徒会メンバー全員で体育館に集まり夜遅くまでリハーサルをしたことを鮮明に覚えています。半年間、本当にお世話になりました。貴重な経験をありがとうございました。

保健委員長 飯田孔

半年間保健委員長を務めさせていただきました、飯田孔です。文化祭ではミニフェスを担当しました。ミニフェスの段取りをしているときは大変だなあと感じることもありましたが、ミニフェスの本番に体育館の2階からみた景色は絶景でした。半年間お世話になりました。

文化委員長 廣瀬あこ

半年間文化委員長を務めさせていただきました、廣瀬あこです。後期文化委員長の仕事は主に生徒会役員と行うことが多く、皆さんと何かわる機会はあまりありませんでしたが、皆さんのご協力があったからこそ文化祭を成功させることができました。至らない部分も多くご迷惑をおかけしたとは思いますが、半年間大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

副全校委員長ホームルーム担当 松村岳

こんにちは、松村岳です。生徒会に入って自分が成長できたと感じたことは、いくつかありました。自分にとって新しい挑戦、新しい登山道を切り開くことは、自分にとって大きなプラスになると思います。躊躇せずにどんな高い山にでも登っていきましょう。

副全校委員長ボランティア担当 三島光太郎

前期に続いて後期では全校副委員長を務めさせていただきました。球技大会と文化祭を中心に生徒会役員の一員として行事を裏から支えさせていただきました。役員としての経験をたくさんてきて、私自身も成長できたと感じています。一年間生徒会活動に協力してくださった先生方、生徒のみなさん本当にありがとうございました。

庶務 金川恵士

前期に引き続き生徒会役員をしました。立会演説の時には前期での経験を活かして後期での活動に繋げていくと話しました。この時の思いを忘れずに後期では行事、特に球技大会で経験を活かすことができたと感じています。半年間様々な点でご協力いただきありがとうございました。

会計 尾台莉都

後期生徒会で会計を務めさせていただきました、2年生の尾台莉都です。私はまだ1年生で、本来2年生がする会計という仕事をさせてもらい、とても多くの経験を得ることができました。生徒会活動を通して多くの先生方や先輩方、同級生のみんなにとてもお世話になりました。もし次の後期生徒会に入ることができれば、今期での学びと反省を活かしてよりよい文化祭を作っていくたいです。半年間ありがとうございました。

施設委員長 津田匠

第156代施設委員長を務めた津田匠です。私はこの半年間を通して学校の施設・設備を維持することの大切さに気が付きました。半年間お世話になった保健室の先生方には厚くお礼申し上げます。そしてR6後期とR7前期の施設委員の皆さんをはじめとする全校生徒の皆さんに大きな感謝を申し上げます。半年間本当にありがとうございました。



156代生徒会にご協力いただきありがとうございました！

157代生徒会もよろしくお願いします！！

体育委員長 才田拓誠

体育委員長を務めさせていただいた、才田拓誠です。あの日、私が生徒会に立候補した日から、はや半年が経ちました。生徒会活動はとても大変であり、思う通りには行きませんでしたが、それを支えてくれたのは、仲間でした。私はこの156代生徒会、時に笑いあい、時にぶつかり合う仲間を得ました。これからも、仲間たちに感謝しつつ大切にしていきたいと思います。